



Roger Corman, Produser Film Horor Hemat Biaya, Meninggal Dunia di Usia 98 Tahun – Inilah Kisahnya

Description

Legenda Film-A Roger Corman Meninggal Dunia di Usia 98 Tahun

Berita tentang Roger Corman, seorang produser dan sutradara film B, telah meninggal dunia pada usia 98 tahun. Dia dikenal dengan pembuat film jadul beranggaran rendah dalam genre horor, fiksi ilmiah, dan kejahatan. Corman memproduksi lebih dari 300 film dan menyutradarai sekitar 50 di antaranya. Dia terkenal dengan film klasik seperti "A Bucket of Blood," "The Masque of the Red Death," dan "The Little Shop of Horrors."

Menyemai Bakat Baru

Roger Corman memberikan kesempatan bagi banyak pembuat film muda seperti Francis Ford Coppola, Martin Scorsese, dan Ron Howard. Ia dikenal sebagai seseorang yang dermawan dalam membimbing para pemula. Corman juga membantu memajukan karir aktor seperti Jack Nicholson, Bruce Dern, dan Peter Fonda.

Keberhasilan yang Terbukti

Meskipun membuat film dengan anggaran minim, Corman terus menunjukkan kesuksesannya sebagai produser. Pendirian perusahaan produksi dan distribusi filmnya sendiri, New World Pictures, mengejutkan Hollywood ketika ia menjadi distributor Amerika bagi film-film Bergman dan Kurosawa. Meskipun demikian, namanya tetap dianggap sebagai sinonim untuk eksploitasi film.

Peninggalan dan Prestasi

Roger Corman dikenal sebagai pembuat film "pemberontak" yang kerap mengeksplorasi tema-tema kontroversial dalam karyanya. Dia meraih penghargaan Oscar kehormatan pada tahun 2009 dan menjadi subjek dalam sebuah dokumenter pada tahun 2011. Corman meninggalkan istri dan dua putrinya. Meskipun telah pensiun dari menyutradarai film sejak tahun 1990, namun ia tetap produktif dalam industri film hingga usia senjanya.

Ringkasan

Roger Corman, produser dan sutradara film B yang mendominasi dunia film horor, fiksi ilmiah, dan kejahatan dengan anggaran rendah, meninggal dunia pada usia 98 tahun. Dikenal dengan film-film kultus seperti "A Bucket of Blood" dan "The Masque of the Red Death", Corman juga membuka jalan bagi bakat-bakat muda Hollywood seperti Francis Ford Coppola dan Martin Scorsese. Bagaimana pendapat Anda tentang warisan Roger Corman dalam dunia perfilman? Apakah Anda memiliki kenangan atau film favorit yang diproduksi atau disutradarai olehnya? Silakan bagikan pendapat dan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark